

# BUESSI

No.42 令和6年2月14日 文責:岡田



## 残りわずかとなった今年度・・・

#### 1年の集大成、学級目標、個人目標にどこまで迫れていますか?

教室の壁に掲げられた学級目標や個人の目標…。その内容は学級、そして個人それぞれかと思います。 今年一年かけてこの目標を達成しよう、あるいは一年間その気持ちを持ち続けて生活していこう、と考え掲げたことと思います。いくらかの違いはあれども、学級の締めくくりに向かおうとしている今、今一度この目標を確認すべき時だといえます。さて、あなたの学級は今、この目標を実現できているでしょうか。あなたはこの目標にたどり着くことができているでしょうか。残りわずかとなった今年度を締めくくる時に学級としての"ふり返り"をお忘れなく!

# 第4回学校運営協議会 学校保健委員会

2月8日、学校保健委員会と学校運営協議会が開催 されました。学校保健委員会では、生徒の健康や生活 実態について意見が交わされ、学校医、学校歯科医、 学校薬剤師の先生方からご指導もいただきました。

また今年度最後となった学校運営協議会では、学校から学校自己評価を提案し、評価委員を兼ねていただいている委員の方から、学校関係者評価をいただきました。また、学校自己評価をもとに2024年度の学校経営ビジョン(案)も提案させていただきました。いただいたご意見をもとに、再考したうえで、改めて来年度に向け、取り組んでいきたいと思います。

今年度は4回の学校運営協議会を開催していただき、生徒との意見交換なども行うことができました。立ち上げから3年、新たな体制となった今年度の学校運営協議会。伊藤会長をはじめ、委員のみなさまには、生徒の意見も大切にお考えいただきながら、熟議をいただいてまいりました。コロナ禍からの再スタートを図った学校としましても、常に支えていただいていることを実感する一年でした。委員のみなさま、ありがとうございました。次年度も引き続き、よろしくお願いします。



### 

3生伊藤立樹さん、廣森颯希さんの二人は、ハンドボールの三重県選抜チームに選ばれ、12月24日から徳島県で行われた「U-15ジュニアセレクトカップハンドボール大会」に出場しました。三重県選抜チームは、予選リーグを見事1位で突破し、ベスト8と活躍されました。

2年生の**畦越陽さん**もソフトボール三重県選抜選手として活動中です。畔越さんは3月27日から岐阜県で開催される「第20回都道府県対抗全日本中学生ソフトボール大会に出場されます。

さらに2年生**澤秀真さん**は、四日市ボーイズの 一員として三重県支部予選に優勝し、3月26日から開催される第54回日本少年野球春季全国大会 に出場されます。今後の活躍に期待しています!



2月18日、第17回美し国三重市町対抗駅伝大会が開催されます。本校からも亀山市代表チームのメンバーとして、3年森祐磨さん、石井夢梨さん、1年森瑛都さんの3人が出場予定です。そして今年はなんと40歳以上の部で菅瀬先生も出場されます。

これ以外にも本校卒業生が多数出場するこの 大会の様子は、三重テレビで完全生中継もある そうです。選手のみなさんがんばってください!